



DÉCLARATION INTERFÉDÉRALE

CPB 4 MAI 2017

Depuis plusieurs mois, le personnel lutte pour défendre son travail, les emplois et la juste reconnaissance du travail réalisé par une évolution significative du Salaire National de Base.

Face aux mobilisations régulières menées par le personnel depuis le début de l'année, certaines entreprises ont annoncé quelques mesures diverses type primes individuelles, recrutements de personnel, voire des NR. Les fédérations FO Énergie et Mines, FNME-CGT, CFE Énergies, FCE-CFDT et CFTC-CMTE considèrent que le compte n'y est pas.

De plus, l'interfédérale dénonce le démantèlement progressif des entreprises de la branche.

L'interfédérale réclame une politique de long terme pour que les entreprises retrouvent enfin une stabilité commerciale, économique et sociale. Les salariés, quel que soit leur collègue, ne sont pas une variable d'ajustement !

Les fédérations FO Énergie et Mines, FNME-CGT, CFE Énergies, FCE-CFDT et CFTC-CMTE exigent toujours l'ouverture d'une négociation nationale salariale, la fin de la destruction des Services Publics de l'énergie et des suppressions de postes qui vont avec.

Enfin, les salariés exigent l'arrêt des attaques contre le Statut National.

Paris, le 4 mai 2017